
            CA du 03/05/2022 – Salle n°7 du Prieuré

Présents :
CHEREL Nicole - DE-OLIVEIRA David - DUBOIS Joëlle - EVEILLARD Albert - LECRIVAIN 
Liliane - MABILE Monique - FUMINIER Marylene - ROUANET Sabine - DERIEUX Alain - 
SAUVAGET Erwan - DESMARES Geneviève - JOUBREL Laurence - BOUDIER Guénaëlle- 
FAUCHOUX Thierry-TEXIER Christèle

Absents : 
LE GENTIL Morvan -  GOYAT Cilla-  MOYSAN René - TOMASI Martine - BARANGE Claire -  
JASAITIS-DOUARD Béatrice - BROCHAIN François -  CHAUVEL Allain- DUFAY Bernard - 

LAGADEC Véronique - JOHNSON Marvin - GRISON Nicole    

Trame proposée par Nicole, complétée et corrigée par Christèle.

I- NOMINATION SECRETAIRE  SEANCE :  Christèle 
Rappel : Site : https://cjbetton.fr   Accès réservé membres du CA :  CJ35_2020

II-CONCERT DU 29/04 A LA CONFLUENCE :
Nicole lit le message que François B lui a adressé :

Le  CA a apprécié ce message et François en est chaudement remercié.

https://cjbetton.fr/


Bilan positif :

 Très importante participation :  Comptage de billets vendus 520 plus les places gratuites 45 
soit 565 places occupées 

 Un concert de qualité avec des artistes de bon niveau   
 Une participation surprise et exceptionnelle d' Alan Stivell
 Un bénéfice de 4900,81€ ; voici le tableau du bilan financier :

 Vente des billets en amont qui a été un plus et une sécurité : 440 billets vendus et payés le 
mercredi précédent et beaucoup de billets réservés payés le soir du concert . Entre 50 et 60 
personnes en plus qui ont acheté directement le soir à la billeterie. 

 Distribution de flyers au marché dimanche matin 24 avril ( 26 places vendues et plusieurs 
accroches)

 Communication importante : Affiches ( offertes par TPI) à Betton et dans les communes 
environnantes, Ouest France 3 articles + 1 aujourd’hui, Betton infos,  Petit Echo, site de la 
municipalité , info locale 

 Passage à TV Rennes , Radio Rennes et flash sur Radio Armorique 
 Merci aux membres du Comité de Jumelage qui se sont mobilisés 
 Nous avons une super gagnante de vente de billets, Liliane, qui reçoit un cadeau de 

remerciement
              
Points négatifs du concert 

 Pas d’expérience d’organisation de concert 
 Découverte de plusieurs surprises : techniciens , matériel supplémentaire . Beaucoup 

d’ajustements : prix,/ matériel/ salle / Guso / 
 Beaucoup de temps passé et une organisation de concert qui a reposé sur 3 ou 4 personnes 

(plus les personnes de l'ombre, principalement les conjoints) 



 Pas de prévisionnel adapté à la situation 
 une sono trop forte : beaucoup de personnes nous en ont fait la remarque. L'ingénieur son 

d'Agata, qui était aux manettes lors de la prestation de cette dernière, en a pourtant été 
informé durant le concert mais rien n'a changé. Nicole informera Agata.

              A noter qu’avant chaque manifestation faire un prévisionnel ajusté . 
              Besoin de l’implication de chacun et non de quelques uns.

 Somme à verser à Grodzisk  : il est décidé de rajouter une somme pour arriver à 7000 euros.
              NB : le message du Maire de Grodzisk, diffusé avant le concert, a été très apprécié.

III- INFORMATIONS MUNICIPALITE :

 le CDJ est félicité pour l'organisation de ce concert, nous sommes des amateurs certes mais 
le concert était très bien!

 Point sur le projet "soutien à l'Ukraine"( lien envoyé le 16/04 )  : récolte de dons pour 
Grodzisk à la mairie mais il n'y a que l'équivalent de deux caddies pleins. La Municipalité 
pense relancer cet appel aux dons. Quelle sera la suite à donner? Est-il pertinent de faire 
partir des mini bus? Sachant qu'aucune famille ukrainienne ne veut venir à Betton. Peut-être 
faudrait-il s'associer avec d'autres villes qui acheminent des dons...

                 Pour info : -actuellement il y a 26 personnes accueillies dans notre ville (adultes et 
                 enfants, ces derniers sont scolarisés en primaire, au collège et un au lycée et accueillis 
                 dans des clubs de sport) 
                                   -don financier de la municipalité 4000 €.

 Sabine demande confirmation que nous n'avons pas d'accueil de ville jumelle cette année 
 Travaux : rideaux occultants acceptés – Le vidéoprojecteur demandé depuis longtemps n'est 

toujours pas installé...

IV-CONFERENCE 6 mai 20H30 salle Anita Conti  (rédigé par Joëlle )

 Salle Anita Conti.
 Durée : 40-45 min + questions soit max : 1h15…
 C’est calé / matériel  à essayer
 Cours de Yoga dans la salle jusqu’à 20h10
 On se retrouvera vers 20h à la salle Anita Conti pour tout installer au dernier moment. 6 

personnes seront là.
 Pot (on prend ce qui reste du concert : cidre, jus de pomme, eau…) +chouquettes : Liliane 

les commande.

V-COURS DE LANGUES ET ATELIERS LUDIQUES 

 Fin des cours année 2021 – 2022 dans les prochaines semaines
 Projet pour l’année 2022 – 2023 :

Consulter les profs pour savoir si elles reviennent l’an prochain et pour combien d’heures
Interrogation pour les participants aux cours de polonais : continueront-ils tous?
Programmer une date de rencontre et pré-inscriptions en juin
Communication ( Betton infos avant le 10 mai / Petit Echo/ Ouest France / info locale site 
de la municipalité) et mise à jour du site internet



VI-ANIMATIONS FIL ROUGE POLOGNE (rédigé par Joëlle)

1- Rencontre  au collège,  des jeunes sur le temps de midi, avec 2 animateurs de la 
Maison de l’Europe, supervisée par la vie scolaire : Jeudi 12 mai : 12h15-13h45

 Un jeu interactif appelé « la roue de l’Europe ». Il s’agit d’une animation quizz où les 
élèves devront tourner une roue pour obtenir les questions dont les thèmes seront très 
divers autour de l’Union européenne.
 Goodies pour récompenser les bonnes réponses
 5 panneaux de l’expo : « Unis dans la diversité » sur Espagne, Italie, Allemagne, 
Pologne et l’UE seront installés dans le hall du collège ( récupérés jeudi matin 5/05à la Maison 
de l’Europe par Joëlle). RDV avec le Principal du collège, vendredi à 10h30 pour les installer. 
Ils seront à rendre le lundi 16. 
 Christèle ne peut pas être présente à l’animation le jeudi midi.  Liliane et Joëlle y  
participeront.
 Mr Dorin souhaite  venir à l’animation pour nous rencontrer.
 Prendre des photos
 Contacter Ouest France

2- Rencontre intergénérationnelle :   Résidents EPHAD- enfants de l’école maternelle  
sur proposition du Comité.(Unis dans la diversité)

 Rencontre autour du chant
 les enfants préparent 2 chansons, les résidents aussi. Il y aura un chant en commun.
 L’animatrice Floriane de l’EPHAD et Cécile la directrice de la maternelle se voient 
mardi 10 mai.
 Contacter Ouest France.

VII-SEJOUR : MORETONHAMPSTEAD du 16 au 22 août (rédigé par Marylène)

Suite à une nouvelle demande de devis pour les transports, nous avons eu une réunion d’équipe le
13 avril . Il n’y avait plus de place en cabines le 15 août , nous avons opté pour une traversée de
jour le 16 août et un retour de nuit en cabines de 2 ou 4 couchettes le 21 août , arrivée le 22 au
matin. Les dates sont donc légèrement modifiées. Le séjour aura lieu du 16 au 22 août 2022. 

Prix du transport : 
Brittany Ferries :  3171,22€ ( un acompte de 792,81€ a été versé)
Le cariste Jollivet  :  4345,00€ ( un acompte de 1303,50€ a été versé)
Prix demandé aux participants  :  290€/ adulte  et   240€/ jeune de moins de 15 ans.
Un supplément de 10€/personne est demandé pour une cabine de 2 couchettes.

Le nombre de places étant limité à 30, le prix du transport en car est plus élevé car nous voyagerons
dans un car de 50 que nous gardons sur place. En revanche, en traversée de jour nous arrivons à
Portsmouth à 13h15 et partons directement à Moreton , cela évite un arrêt visite + déjeuner en
route , ce qui aurait augmenté le prix.

Les inscriptions ont lieu du 30 avril au 6 mai. Nous avons envoyé l’annonce du voyage uniquement
aux adhérents pour l’instant. Une vingtaine de personnes s’étaient déjà manifestées bien avant la
date en nous faisant part de leur souhait de faire partie du voyage. Nous avons décidé d’inscrire en
priorité les personnes qui prennent des cours de langues, toutes langues confondues et les personnes
qui ne sont jamais venues à Moreton. A ce jour il y a 29 inscrits (mais n'ont pas payé) dont 18
adultes et 11 jeunes. 



J’ai envoyé la liste à Lucy. Nicole Chérel m’a apporté la fiche d’inscription de sa petite voisine de
14 ans. Donc nous avons 30 inscrits dont 12 jeunes. Les membres du CA prévus pour ce voyage
sont Geneviève Desmares, Joëlle Dubois et Marylène Fuminier. Nicole Chérel pourra se joindre à
nous en cas de désistement d’une personne.
J’ai  envoyé hier  la  fiche d’inscription aux futurs participants ainsi  que le document relatif  aux
conditions du voyage.  Deux jeunes,  le  frère et  la sœur,  âgés de 17ans et  14 ans ne seront pas
accompagnés ainsi que la nouvelle jeune fille inscrite. Il faudra leur trouver une personne référente.

Papiers nécessaires : passeport, carte européenne d’assurance maladie( ?)
Pour  les  jeunes  non  accompagnés :  passeport,  CEAM,  autorisation  de  sortie  de  territoire  +
photocopie du passeport des parents( ?), attestation signée par les parents et le référent.
Je vais me renseigner pour savoir si la carte européenne d’assurance maladie est toujours valable en
GB  et  si  les  jeunes  non  accompagnés  de  leurs  parents  doivent  impérativement  apporter  la
photocopie du passeport de leurs parents.

J’ai prévu une réunion d’information le jeudi 23 juin à 20h30 au Prieuré.

VIII-PROJET SERVICE JEUNESSE DE LA MUNICIPALITE :

 Mail reçu par Nicole C vendredi 29/04 de la personne référente :
Je me permets de vous envoyer un mail car nous souhaiterions convenir avec vous d’une date de
rencontre. Nous nous étions déjà rencontrées dans le cadre d’un éventuel jumelage. De notre côté,
nous avons un projet de jeune qui souhaitent partir en voyage au printemps 2023. Ils ont avec notre
accompagnement rénové une caravane en Food truck et sont présents sur de nombreux évènements
de Betton pour de la vente de restauration et boisson, afin de récolter de l’argent pour financer ce
voyage.  A  ce  jour,  ils  ont  récolté  plus  de  700€.  Nous  les  accompagnons  également  dans  la
constitution d’une Junior Association.  Afin de monter ce voyage, il  nous semblait  effectivement
intéressant  que  l’on  puisse  se  rencontrer  puisque  la  destination  envisagée  est  Barberino  Di
Mugello. 

David et Nicole rencontreront cette personne après le 23 mai.

IX-VILLES JUMELLES : 

 Altenbeken : pas d'info
 Barberino : pas d'info
 Grodzisk : plusieurs contacts pour les dons , le concert , la vidéo . envoi de photos du 

concert 

X-REPAS MEMBRES DU CA :

3 personnes prennent en charge l'organisation de ce repas et reviendront vers nous pour un 
sondage : où? quand? sous quelle forme?

XI-COMMUNICATION :

 Site internet : Mis à jour par Guénaëlle  : rajouter le concert, photos et texte
 Facebook  
 Betton infos de juin pour cours de langues et ateliers ludiques 
 Jumelage Actus bilan de l’année : il serait bon d'en faire un avec toutes les actions de 

l'année. Didier Gerbault s'en chargera.



XII – SITUATION FINANCIERE :

Compte chèque : 14621,76 euros
Livret                :  19490,18 euros
   
XIII -QUESTIONS, SUGGESTIONS, AUTRE... 

Nicole fait passer les remerciements de la famille de Catherine LE FAOU qui est décédée en avril.

Sauf changement, prochain CA prévu le 14/06 même endroit même heure


